

Antonio Mallebrera, presidente de los Contrabandistas: “Hemos reactivado el bloque infantil para potenciar la participación de los pequeños”

25/05/2024



Antonio Mallebrera está preparado para disfrutar de los Moros y Cristianos desde un nuevo punto de vista, como presidente de la comparsa Contrabandistas. Tras cinco años como vicepresidente en la directiva presidida por Ana García, en 2023 dio un paso adelante con el único fin de seguir haciendo grande la comparsa de los volantes.

Mallebrera entró en los Contrabandistas en 2000 para

disfrutar de la fiesta con sus amigos, pues desde su nacimiento había pertenecido a los Moros Musulmanes. Cuando se dio cuenta, estaba totalmente integrado en su nueva comparsa: ya no solo desfilaba en cada acto sino que también tocaba el tambor rociero en la Zalagarda y disparaba.

Cuando Ana García dio el paso en 2018 para ser nueva presidenta, lo buscó para ayudarla con la logística de la

sede. Él no dudó, quería conocer la fiesta desde otro punto de vista. Y ahora ha dado otro paso adelante teniendo claro que tiene el apoyo de Ana Dolores García, su vicepresidenta primera.



Mallebrera sigue el paso de numerosos presidentes | Nando Verdú.

Ambos directivos trabajan mano a mano como si fueran solo uno. Él tiene claro que sin ella no podría desempeñar la máxima responsabilidad de su comparsa, por ello es la cabeza visible ya que no puede haber dos presidentes. También cuenta con un equipo de 25 personas, número que crece cuando hay que echar una mano.

Antonio Mallebrera considera que está asegurado el futuro de los Contrabandistas, con 800 comparsistas, si bien admite que faltan niños, y ese es su principal objetivo, atraer a pequeños. Ya han comenzado a implantar nuevas ideas y el primer paso es volver a poner

en marcha "El Jardín", un bloque de niños en el que cada menor puede desfilarse con su propio traje. "El Jardín" se deshizo hace poco más de una década y parece que vuelve para quedarse.

Otro de sus objetivos es animar a todos los Contrabandistas a participar en cada acto, no solo en los cinco días de Moros y Cristianos sino durante todo el año como en la gala, la presentación de la revista o la convivencia. También han creado una nueva web y reformado la sede para atraer festeros y adaptarse a las nuevas generaciones, pero sin perder símbolos como los trajes tanto de gala como de guerrilla, así como los escudos.

Ahora espera con ganas la llegada de las fiestas, y podrá desfilarse al menos un día, pues se ha repartido el trabajo con Ana Dolores para no perder el contacto con sus amigos, su escuadra "los Patatikos" y su cuartelillo.



El presidente tiene claro que los trajes debe mantenerse | Nando Verdú.